

Der Pfad des Aufstiegs – Eric Raines

gefunden bei [Unleashing Natural Humanity](#)



Viele in der wachsenden Population von Männern, Frauen und Kindern, die ihr Bewusstsein für die kommenden grossen Veränderungen schärfen, erkennen, dass ihr Geist, ihr Körper und ihre Seele durch eine unglaubliche Transformation gehen.

Während diese Empfindungen und Epiphanien anwachsen, da diese Fähigkeiten und Denkweisen sich zu erkennen geben, stellt sich häufig die Euphorie über deine Frequenzerhöhung dem Grund für den Aufstieg in den Weg.

Die Mechanik hinter alledem, was im Moment vor sich geht, ist, dass die aktivierten Ebenen der Frequenz und Energie die Schichten der Dichte und der niedrig schwingenden Traumafelder auflösen, die uns durch die DNS und die Abstammung weitergegeben wurden.

Während sich die dichten Schichten auflösen, fühlen sich die Empfindungen dieser Anhebungsfrequenz so unglaublich erhebend und kraftvoll an, dass sie den Fokus auf sich ziehen können, so wie etwas Negatives den Fokus anzieht.

Es wird so unglaublich, so stark, so erhebend, dass die Hintergrundfrequenzen aktiv überschattet werden von dem erzeugten Licht.

Was letztendlich passiert, ist die „*Liebe & Licht*“ *Verschleierung*. Dies ist die Denkweise, bei der du aktiv die unbequemen und negativen Gefühle ignorierst, weil sie sich nicht so gut anfühlen wie die euphorischen hohen Schwingungen, die spontan hochsteigen.

Dies ist der Zweck dieser Frequenzen: Sie zeigen uns, was möglich ist. Sie zeigen uns, wie wir sie erschaffen können. Sie zeigen uns, wie wir sie kultivieren und reinigen können.

Was diese Frequenzen ermöglichen, sind die Auflösungen der dichten Schichten der Traumata, von ererbten karmischen DNS-Programmen, Verbindungen vergangener Leben, die Beeinträchtigungen widerhallen lassen, und der babylonischen Sklavengeldmagieprogramme.

Sobald diese Dichten abklingen, kommt es zur Traumafreigabe. Während wir das Trauma freigeben, ist es einer der häufigsten Effekte, das Gefühl des Traumas zu erleben, das freigesetzt wird. Ein Beispiel ist etwa, wenn da ein Behälter wäre, in dem die Angst im Muskelgedächtnis stecken geblieben ist und die gereinigten, unverfälschten Vibrationen beginnen, die Wege der Freigabe offen zu legen, während jener Behälter der Ängste diese loslässt, wird die Angst oft gespürt, während sie losgelassen wird.

Der Weg der Liebe ist genau der Gleiche wie der Weg des Aufstiegs.

„Es ist mir egal, wie viel Energie, wie viel Chi du erschaffen und durch deinen Körper bringen kannst, wenn du nicht auf dem Weg der Liebe bist, bist du nicht auf dem Weg des Aufstiegs.“ – Siara Loveless

Ignoriere nicht das Unbehagen. Lehn dich hinein. Erkenne, wo es dort Dunkelheit und Dichte gibt, weil sie ein vertrautes Gefühl sind und du direkt darauf zeigen kannst.

Halte den Raum mit dieser Dunkelheit. Halte den Raum mit dieser Unkomfortabilität. Je mehr du erkennst, dass du nicht in Resonanz mit diesem Gefühl bist, desto einfacher ist es, die endgültige Entscheidung zu treffen. ****Ich erfreue mich daran nicht.****

Sobald du erkennst, woran du dich erfreust und woran nicht, erschaffst du einfach mehr von den hochschwingenden Emotionen, Empfindungen und Energien, während du diese in die unkomfortablen Bereiche lenkst, was mehr als ausreichend ist, um die traumatischen und geschädigten Resonanzpunkte zu entsperren.

Während sich diese entriegeln, lassen sie die Punkte fallen, die den Raum einnehmen, hinein in die Transmutation und eröffnen neue Strömungen im Inneren des Körpers.

Das fühlt sich buchstäblich so an, als ob es plötzlich ein offenes Gebiet gäbe, in dem früher nichts anderes als Stagnation und festgefahrene Gefühle waren. Innerhalb dieses eröffneten Raumes ist mehr Licht, mehr Fluss, mehr Aktivierung möglich.

Innerhalb dieser Aktivierung existiert nur die Liebe. Alle positiven Schwingungen entstammen der Liebe.

Der Weg der Liebe.

Alles, was es gibt, ist Liebe.

Liebe, Liebe, Liebe, Liebe.

A'ho